

児童会役員選挙

27日、朝の広場で、令和7年度の九町小学校の児童会長を選ぶ演説会と投票を行いました。

5年生から立候補した3名の児童は、しっかりと自分の考えを述べていて、大変感心しました。この紙面を借りて、三人の決意を紹介します。

●この九町小学校を、いじめがなく、いつも明るくて楽しい学校にします。

まずは、朝からみんなが元気になるように、自分から元気な挨拶をします。学校が明るくなるように、気を出してみんなを笑顔にしたいです。

次に、みんなの仲を深めるために、集会で楽しいゲームを企画したり、昼休みにみんなで誘い合ったりして楽しくなるようにします。

そして、ぼくが一番頑張りたいことは、いじめのない学校にすることです。まずは、学校の決まりを守ることや、言われてうれしい言葉を使うなど、みんなが同じ気持ちで取り組めるようにしたいです。そして、みんな仲良しの九町小学校にします。

●なぜわたしが児童会長に立候補したのかというと、今までの児童会長の姿を見て、憧れがあったからです。私が児童会長になったら、明るく、元気な学校にします。そのために、私は2つのことを実行します。

一つ目は月一回全校新聞を作ります。その月にあったことや、その月の誕生日者の紹介、楽しくなれるようなクイズを書きます。紹介されたら嬉しいし、クイズで楽しむことができます。

二つ目に、いいことをした人を紹介します。なぜ、紹介するのかというと九町っ子のすてきなところをみんなに分かってもらいたいからです。紹介された人はうれしい気持ちになって明るくなれます。もっといいことをしよう！とやる気が出ると思います。わたしは、みんなのお手本になるように大きな声で挨拶をしたり、進んで発表したりします。

●私が立候補した理由は、みんなが明るく楽しい学校にしたいからです。私が児童会長になって実行したいことは3つあります。

一つ目は、仲よし遊びです。みんながしたい遊びをして、みんなが仲の良い九町小学校にしたいです。そのために、仲よし遊びでしたい遊びを全校のみんなからアンケートを取って、その中で一番多かった遊びをしてみんなを楽しませます。

二つ目は、挨拶です。登下校の時に地域の人や友達に挨拶をすると、明るく元気な九町小学校になるし、友達どうして挨拶をすると仲が深まると思ったからです。そのために、あいさつ運動の日を増やします。

三つ目は、困っている人や、悲しい気持ちになっている人を減らします。そのために、困っている人や、悲しい気持ちになっている人がいたら、私が1番に助けて、1年生から6年生みんなが助け合える九町小学校にします。

この3つの事を実行して明るく楽しい九町小学校にします。

